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Abstract (in French and English)

Résumé : Cette présentation aborde l’influence croissante de la Chine sur l’économie
malaisienne à travers les liens du commerce bilatéral et des investissements directs étrangers
pour les deux pays. La contribution de la communauté d’affaires malaisienne d’origine chi-
noise se voit attribuer un rôle facilitateur dans ces relations économiques bilatérales. Il sera
aussi discuté du développement touristique rapide et récent entre les deux pays. Le tragique
accident d’avion du MH370 pourrait néanmoins modifier cette tendance. Enfin, après qua-
tre décennies de relations économiques s’approfondissant, de nouveaux enjeux se dessinent :
dans la mesure où la Chine progresse le long de la chaine de valeur, se pose aujourd’hui la
question de la menace qu’elle fait peser sur les avantages comparatifs de la Malaisie au sein
du réseau de production régional. Abstract: This paper discusses China’s growing impact
on Malaysia’s economy through bilateral trade and foreign direct investment between the
two nations, including the contributions of the Malaysian Chinese business community in
facilitating bilateral economic ties. We will also discuss the burgeoning tourist link between
the two countries and how the MH370 tragedy might impact on this relationship. As the
economic relationship between the two countries enters its fifth decade, some challenges are
emerging. As China moves up the value added chain, there is the potential that Malaysia
will lose its comparative advantage in the regional production network.
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